



ことしも またまた  
**えがお!**

よっかいどうしりつ しょうがつこう こうちようしつ  
四 街 道 市 立 み そ ら 小 学 校 校 長 室 だ よ り

NO. 25 R6.6.21 (金) <こどもぼん>

19日(水) いつものように朝、教室を回りました。すると、みんなの方から「おはようございます!」と元気なあいさつをしてくれました。「あいさつ あ…明るく い…いつも さ…先に つ…続けて あいさつをしてくれてうれしい気持ちになります。」やっぱり「あいさつは魔法の言葉」ですね。



おはようございます!

18日(火) 更生保護女性会(犯罪や非行をなくそうと活動している人たち)の方々が、6年生に手作りのしおりをプレゼントしてくれました。しおりを見せると6年生は思わず「わー」という声をあげました。あとで校長室で更生保護女性会の方々は「喜んでくれてよかった」とうれしそうに話してくれました。お客様をうれしい気持ちにさせられるって素晴らしい。校長先生もとてもうれしいです。更生保護女性会の方々はしおりをずっと持っていてくれたらうれしいです、と話していました。



